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国際ロータリー第2610地区
例 会 報 告

会長 西川 發子

幹事 藤田 法暁

keep on going together
手を取りあって進もう

ロータリーは世界をつなぐ

白山ロータリークラブ
R.IDISTRICT 2610.JAPAN HAKUSAN ROTARY CLUB

2019-2020年度

白山ロータリークラブ目標

コロナコロナコロナ、連日の報道はコロナ一色です。ヨーロッ

パやアメリカは医療崩壊を起こし大変な状況に陥っています。

日本も徐々に感染者数が増えてきました。TVのコメンティー

ターは割と政策に批判意見が多いのですが、今回は早めに非常

事態宣言を出した方が良いと言っていましたし、日本医師会も

緊急避難指示をしても良い状況だと言っているようです。志村

けんさんもコロナに感染して亡くなりました。日本中がひっそ

りと息を潜めているような状態です。

会長を受ける時、パスト会長の原さんに「今年度は大きな事業

がないので、少しは気楽だ」と言ったら、「どんなことが起き

るかわからんよ。凄いことが起きるかも知れんし」と冗談めか

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

して笑って言われました。気を引き締めて行きなさい！という戒めの言葉だったのですが、現状はその言葉が実現してし

まいました。原さんの先見の明に改めて感心しているところです。国際ロータリーはこれまで経験したことのない年度を

過ごしています。皆さんには急に予定が変更になったり、中止になったりと大変ご迷惑をおかけしています。ロータリー

クラブもこの先どうなるか見通しの立たない状況です。が、少しでも気持ちを明るく持って、できる活動は積極的に続け

ていきたいと思います。

中野 素会長エレクト

会長の時間 西川 發子会長

委員会報告

来期IR会長はドイツのホルガー・クナーク氏で「ロータリーは機会の扉を開く」（Rotary Opens Opportunities）

です。ちなみに、2610地区のガバナーは高岡北ロータリーの金属精錬の八塚さんです。

地区年次目標は・My ROTARYの登録の推進 ・ロータリー賞への挑戦の推進 ・クラブ戦略計画の策定の推進 ・地区ガ

バナー事務所の固定化です。今期の指針は「ロータリアンの、ロータリアンによる、ロータリーアンのためのロータ

リー」です。英語ではrotary of the rotarian,by the rotarian,for the rotarianです。具体的には「ポリオ撲滅」「新型コ

ロナウイルス感染症に対してロータリーで出来る事の考察」「千代女プロジェクト・子供俳句大会を通じて地域の文化

振興と青少年の育成に貢献」「友好クラブの新營東區ＲＣがガバナーを務める3470地区大会への参加」「My ROTARY

の全員加入を目指しネットワークの活用」「会員の増強に関して、数字にこだわるのではなく現会員のクラブに参加し

ている意義を確認し、たった1人では成し得ない大きな社会貢献に自ら加わっているという自負を持って新しいロータ

リーへと進化していく事への考察」です。以上よろしくお願い致します。

本保 和之 様

お客様

次期方針発表



本保　和之 様

西川　 發子

藤田　 法暁

山本　 信孝

0

total ¥58,942

事務局　〒924-0871　石川県白山市西新町159-2　松任産業会館４階　

                  　　                  TEL 076-274-5833　FAX 076-274-5332

例会場　グランドホテル白山　TEL 076-274-0001 　例会日　火曜日

会報活動担当  　　　　       水上　克也　        　

ニコニコボックス担当  　    杉本　和美　     針原　利浩　    奥村　俊哉   

http://www.hakusan-rc.jp      

e-mail  info@hakusan-rc.jp

　　 　　　　　　　　　　 (第1火曜日  行善寺  TEL076-275-0656)

ニコニコ小銭

75.00%

他クラブメークアップ

出席率

発信者

白山市国際交流協会

ロータリーの友事務所 ロータリーの友5月号発行中止について

News letterふれんどりぃNo.29が届きました

内容

ニコニコボックス

ニコニコボックス金額

御無沙汰してしまい誕生日祝いのお礼も遅れてしまいました。

来月の再入会前におじゃまさせて頂きました。

¥402,600

本保ちゃん、今日はようこそ。おこしくださって嬉しいです。これから一緒に活動できると楽しみにしております。

会長エレクトの中野素さん、今日は来期に向けての方針の卓話ありがとうございました。本保和之さん本日は例会に来ていただ

きありがとうございます。此れからもよろしくお願い致します。

today ¥6,000 total
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金城大短期大学部

美術学科学生 作品
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